

es alle so gern tun; Fräulein nahm Köschchen auf den Schoß und dann fing sie an. Die Überschrift heißt: „Die Schlittenfahrt zur Großmutter.“ Ach, gerade, wie ich die Geschichte schreiben will, werde ich abgerufen! Nun, da muß sie Gretchen das nächste Mal schreiben!

Else.



46. Sonntag.

Nun, ich fange gleich mit der Geschichte an:

Die Schlittenfahrt zur Großmutter.

Eine Erzählung für Kinder von 4—7 Jahren.

„Mama, Mama,“ rief die kleine sechsjährige Adele, indem sie hastig in ihrer Mutter Zimmer lief, „Franz und Hedwig gehen jetzt aufs Eis, und da haben sie gesagt, sie wollen mich mitnehmen. Darf ich, liebe, süße Mama? Sage ‚ja‘, bitte, bitte!“

Damit umarmte das kleine Mädchen stürmisch ihre Mama und sah ihr erwartungsvoll in das Gesicht. Doch die Mama sah sehr verwundert aus und sagte freundlich: „Aber mein liebes Herzchen, was denkst du denn. Aufs Eis willst du? Franz und Hedwig laufen ja doch Schlittschuh; da laufen sie weit von meiner kleinen Tochter weg und die sieht dann ganz allein da und weiß nicht, was sie machen soll!“

„Nein, nein, Mamachen,“ erwiderte Adele, „sie laufen ja nicht weg von mir. Hedwig sag! Julie, die sie doch immer abhole, hat noch ein paar Schlittschuhe von früher her; die kann sie mir borgen, und dann ferne ich auch Schlittschuh